

Colegio Babeque y San Judas Tadeo triunfan en ajedrez

3 de octubre 2012



Con la participación de ocho equipos de colegios del Distrito arrancó en el local de la Federación Dominicana de Ajedrez el Torneo Intercolegial 2012.

Este torneo es organizado por el profesor Rolando Miranda.

En la rama masculina, de la categoría Pibe, el equipo del colegio Babeque se llevó el primer

lugar al hacer 14 puntos de 16 posibles; este equipo estuvo conformado por los niños: Iván De Dios; Marino Arbaje Rivas; Ransis Elías Vásquez y Edwin Urbáez Rodríguez. La segunda posición fue para el equipo de Luxmundi quienes lograron 9 puntos y la tercera para el colegio Cafam quienes hicieron 9 puntos también.

En la rama femenina, el equipo del colegio San Judas Tadeo se llevó los laureles al compilar 10 puntos de 12 posibles; este equipo estuvo conformado por las niñas: Ana Gabriela Montalvo; Isabela Vargas; María D. Rossis; Lorena Bruno y Lía Brito. En la segunda posición quedó el colegio Babeque con 7.5 puntos y en la tercera posición el colegio Apostolado con 5.5 puntos. Este evento se estará desarrollando hasta el jueves 11 de octubre en sus diferentes categorías. La dirección técnica del evento está a cargo del árbitro Fide Román Jáquez.